
Consiglio Comunale INT 191 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: VIA COAZZE: L’ISOLA CHE…NON C’E’?

La sottoscritta Consigliera Comunale, 
PREMESSO CHE

Ai cittadini è dovuto il massimo rispetto e la più grande chiarezza e trasparenza nelle risposte e
nelle azioni degli Enti che li rappresentano e li amministrano.

CONSTATATO CHE

Sulla discussa e discutibile eventualità di erigere un' isola pedonale nel lembo di 600 mq a ridosso
delle Vie Coazze, Almese e Saffi si è sviluppato un ampio momento di partecipazione tra i cittadini
interessati che ha visto schierate contro, da una parte e con petizione sottoscritta, circa 400 famiglie
della zona e dall’altra, a favore, l’Associazione “Piazzetta verde” di alcune decine di iscritti (forse
una sessantina) che, presieduta dall’arch. Francescato, da molto tempo progetta questa ipotesi di
realizzazione, con il  favore della Circoscrizione 3 e del Comune (vedi rispettive notizie stampa
divulgate).

STABILITO CHE

Il favore delle maggioranze di Circoscrizione e Comune non si desume da alcun atto ufficiale, fatto
salvo un deliberato della giunta di Circoscrizione del 21/4/2022 che alle “varie ed eventuali” al
punto 6, lettera G decideva l’avvio di una non meglio definita “sperimentazione” sull’area, senza
definirne, a parte la durata, alcun parametro (infatti il relativo dispositivo è di sole 4 righe) e che,
parimenti, non si riscontrano delibere di Giunta Comunale sulla questione fino alla data odierna, ad
eccezione di quelle per la delimitazione dell’area in “sperimentazione”, frettolosamente votata dalla
Circoscrizione.

ASSUNTO CHE

Non  vorrà  certamente  questa  maggioranza  prestarsi  ad  avallare  sperimentazioni  farlocche  ed
ingannevoli per trovare “alibi di partecipazione e democrazia” a giustificazione di una decisione già
assunta e dichiarata a mezzo stampa, a dispetto di centinaia di cittadini, strumentalizzandoli a scopo
di consenso.

DEFINITO CHE
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Una sperimentazione seria ed imparziale nei suoi scopi, ancor più se voluta e proposta da un Ente
pubblico, non può prescindere da chiarissimi parametri di valutazione “oltre o al di sotto dei quali”
si decide o si rimette un’iniziativa.

DIMOSTRATO CHE

Ancora alla data attuale, ad esaurimento dell’80% del periodo di sperimentazione approvato, tali
parametri non esistono e che Circoscrizione e Comune se ne  trastullano  nella competenza, come
dimostrano le risposte alla capo gruppo Lega in Circoscrizione 3 Anna Vadalà che da maggio 2022
presenta inutilmente interpellanze allo scopo.

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

1 Se ad avanzamento dell’80% della  sperimentazione approvata da Comune e Circoscrizione 3
esistono (e nel caso quali sono) i parametri “oltre o al di sotto dei quali” si decide o si rimette la
realizzazione dell’isola.
2  Se  a  questa  sperimentazione,  già  gravemente  carente  di  parametri  di  valutazione  di  scopi,
soggiace, almeno, un progetto ed una ipotesi di spesa e quali sono.
3 Se non ritiene necessario ed utile, nell’indirizzo del rispetto dovuto ai cittadini, prolungare la
sperimentazione definendone a monte costi, obiettivi, parametri.

Torino, 27/03/2023 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Elena Maccanti
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